



Pengurusan Izin Tenaga Kesehatan Dilayani Daring

YOGYAKARTA — Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta membuka layanan daring (*online*) untuk pengurusan izin bagi tenaga kesehatan guna memudahkan dan mempercepat proses perizinan, cukup dengan mengakses laman www.e-regulasi.co.id.

"Proses pengurusan izin secara *online* pasti lebih cepat. Pelayanan secara *online* ini juga untuk mendukung Yogyakarta sebagai *smart city*," kata Kepala Seksi Regulasi dan Sertifikasi Bidang Kesehatan Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Waryono di Yogyakarta, Rabu (21/2).

Menurut dia, pengurusan izin yang dilakukan secara manual akan membutuhkan waktu sekitar delapan hari. Namun, dengan cara daring bisa dipercepat menjadi lima hari atau tiga hari, bahkan bisa satu hari selesai.

"Surat izin yang dikeluarkan harus datang langsung oleh Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta. Terkadang ini yang membutuhkan waktu karena mungkin saja, kepala dinas sedang bertugas di luar kota," katanya.

Sejumlah izin untuk tenaga kesehatan yang bisa diurus secara daring di antaranya, surat izin praktik untuk dokter, bidan, apoteker, psikolog, analis kesehatan, radiografer, fisioterapis serta izin untuk tenaga kesehatan lain.

Waryono menyebut, dengan memanfaatkan layanan secara daring, maka tenaga kesehatan tidak perlu datang ke kantor Dinas Kesehatan untuk mengurus perizinan tetapi cukup dengan mengakses laman pelayanan izin daring.

"Setelah semua syarat dilengkapi, maka petugas akan melakukan verifikasi. Jika dinyatakan lolos, maka pemohon akan memperoleh *e-mail* konfirmasi dan bisa mengambil surat izin tersebut di Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta," katanya.

Waryono menyebut, pengurusan izin secara daring akan terus dikembangkan sehingga tidak hanya melayani surat izin praktik untuk tenaga kesehatan saja, melainkan dapat dimanfaatkan untuk mengurus perizinan bagi fasilitas pelayanan kesehatan termasuk pelayanan kesehatan tradisional hingga sertifikasi laik sehat untuk hotel.

"Akan terus kami kembangkan sehingga pelayanan perizinan kesehatan di Kota Yogyakarta bisa semakin mudah," katanya.

Sepanjang 2017, Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta menerbitkan sekitar 3.000 lembar perizinan.

Sementara itu, Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti memberikan apresiasi terhadap pelayanan perizinan online untuk tenaga kesehatan. "Pelayanan secara *online* akan semakin mempermudah proses pengurusan izin," katanya.

Ia pun menyebut bahwa Pemerintah Kota Yogyakarta terus berupaya mengembangkan sistem layanan publik berbasis daring pada tahun ini untuk meningkatkan kualitas layanan publik.

■ antara ed: fernan rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005